



Une jeune association cernéenne **Aloka'Terre**

L'association **Aloka'Terre** est l'une des dernières nées des associations de Cernay.

Sa mission est de réaliser des œuvres humanitaires, de préserver l'environnement et protéger les animaux, mais aussi de faire en sorte de contribuer à créer une harmonie de vie.

Créée pendant le confinement, l'association a déjà mené de nombreuses actions : d'abord au niveau local à Cernay, en participant à la Journée Citoyenne et au nettoyage des rives de la Thur. Mais aussi en Alsace, où elle contribue à la propreté de la ville de Neuf Brisach.

À l'international, l'association aide un orphelinat de jeunes filles au Sri Lanka, de manière à ce que chacune d'elle puisse vivre le plus décemment possible et puisse avoir une activité après en être sortie.

Les membres de l'association ont également distribué des denrées alimentaires aux plus démunis pour survivre pendant la pandémie du Covid-19.

La lutte contre le plastique ainsi que le bien-être des animaux sont au centre de leurs préoccupations. C'est pourquoi l'association soutient le refuge de chiens blessés de Bentota.

Leurs prochaines actions

- Le nettoyage de la mangrove sur la rivière Bentota le 24 juin ;
- La construction d'une machine à broyer le plastique qui sera installée en juillet au centre de collecte de Thalpe ;
- La réalisation d'un fascicule sous forme de bande dessinée pour sensibiliser les enfants à la protection des tortues marines.

Vous avez envie de vous engager concrètement dans la protection de l'environnement ? Rejoignez-les !

+ D'INFOS

Pour tous renseignements, vous pouvez les contacter par téléphone au 06 63 56 04 54, par mail : alokasanna@gmail.com et via le site internet : www.alokasanna.com

